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ATA NÚMERO 07/2021 – REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

 
 

Ata da 3ª Reunião plenária Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de João 1 

Alfredo, realizada no dia oito de junho de dois mil e vinte e um, na Sala do Conselho 2 

Municipal de Saúde (CMS), localizada na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua 3 

Dr. Severino Apúlio Cavalcanti, quinhentos e oitenta e nove, Boa Vista – João Alfredo. 4 

Com a participação dos membros do conselho municipal de saúde: Secretaria Municipal 5 

de Saúde: Joanna Amélia do Rego Santos (Titular) e Maria Dagmar de Farias Lins 6 

(Suplente); Representante trabalhadores de Saúde: Luiz de Albuquerque Lins 7 

Neto(Titular) e  Maria Sueli da Silva (suplente); Francinete Carla Nunes Cavalcanti 8 

(Titular) e Maria Giselda da Silva (Suplente) e Ana Rafaela da Silva (Titular) e Ana Cristina 9 

dos Santos (Suplente); Conselho Tutelar: Rodrigo Pedro da Silva (Titular); Secretaria 10 

Municipal de Educação, Cultura e Esportes: Amanda Carolliny da Silva Moura (Titular); 11 

Igreja Católica: José Lucas da Silva Moura (Titular) e convidada Miriam Augusta da Silva, 12 

Diretora da Unidade Mista Joana Amélia Cavalcanti (Hospital de João Alfredo). A Senhora 13 

Joanna Amélia do Rêgo Santos, presidente do Conselho Municipal de Saúde, iniciou a 14 

reunião dando boas-vindas a todos os presentes. Em seguida informou a pauta da reunião 15 

cujos objetivos são: I – Apresentação do Relatório Detalhado do 3º Quadrimestre de 16 

2020, da Secretaria Municipal de Saúde de João Alfredo; II – Apresentação da Prestação 17 

de Contas, Relatório Anual de Gestão – RAG referente ao ano de 2020. A Presidente 18 

Joanna Amélia do Rego Santos solicita a senhora Maria Dagmar de Farias Lins que seja 19 

apresentada em tela de projeção o 3º Relatório do Quadrimestre Anterior 2020 (3º RDQA 20 

2020). A senhora Dagmar Lins explanou detalhadamente tudo sobre o RDQA para todos 21 

os presentes e informou que o referido RDQA já foi apresentado na Câmara dos 22 

Vereadores de João Alfredo no dia 27/04/2021, com a presença de parte dos vereadores. 23 



Em seguida perguntou a todos os presentes se havia alguma dúvida sobre as informações 24 

apresentadas, não havendo nenhuma objeção quanto ao assunto em tela. A Presidente 25 

Joanna Amélia abriu votação para o 3º RDQA 2020.  Por unanimidade foi aprovado o 26 

Relatório Detalhado do 3º Quadrimestre de 2020. Após aprovação do 3º RDQA 2020 foi 27 

elaborada a Resolução nº 004 que ratifica a aprovação do referido relatório. Dando 28 

continuidade a pauta do dia, a Presidente Joanna Amélia solicitou ao senhor Luiz de 29 

Albuquerque, representante dos Trabalhadores em Saúde, a apresentação em tela de 30 

projeção do Relatório Anual de Gestão 2020 (RAG 2020). O conselheiro Luiz de 31 

Albuquerque e a conselheira Maria Dagmar explanaram detalhadamente tudo sobre o 32 

RAG 2020 para todos os presentes. Em seguida a conselheira Dagmar Lins perguntou a 33 

todos os presentes se havia alguma dúvida sobre as informações apresentadas, não 34 

havendo nenhuma objeção quanto ao assunto em tela seria iniciada a votação do tema 35 

em pauta. A Presidente Joanna Amélia abriu votação para o RAG 2020.  Por unanimidade 36 

foi aprovado o Relatório Anual de Gestão 2020. Após aprovação do RAG 2020 foi 37 

elaborada a Resolução nº 005 que ratifica a aprovação do referido relatório. E não 38 

havendo nada mais a tratar a Presidente pediu que se lavrasse a presente ata que será 39 

assinada por mim e por quem de direito. Maria Giselda da Silva, secretária. 40 


